

2024-08-15

En 24 años, Ludoteca Cívica del IECM ha atendido a cerca de 220 mil personas

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/24-anos-ludoteca-civica-iecm-atendido-cerca-220-mil-personas.html>

LUCI interviene mediante juegos, actividades educativas y representaciones escénicas

En sus 24 años de existencia, la Ludoteca Cívica (LUCI) del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha logrado atender a 219 mil 968 personas, con un impacto en la formación democrática de la ciudadanía. De ese total, 145 mil 287 han sido estudiantes de todos los niveles educativos, desde primaria hasta universidad, quienes participaron en dinámicas que promueven valores cívicos fundamentales.

Según el IECM, LUCI se distingue como un programa único en su tipo, dedicado a la divulgación, el conocimiento y la apropiación de valores democráticos. A través de juegos, actividades y representaciones teatrales, este proyecto busca sensibilizar a la ciudadanía sobre la importancia del diálogo, la participación y la convivencia pacífica en un ambiente educativo democrático. Entre los temas que aborda se encuentran la diferencia entre valores y contravalores de la democracia, las actitudes ante el conflicto y la congruencia en la práctica de valores.

La influencia de LUCI no se limita a estudiantes, sino que se extiende a otros públicos y sectores, incluyendo niñas, niños, adolescentes en conflicto con la ley, madres y padres de familia, tutores, docentes y personal directivo de educación básica. Además, ha incidido en diversas dependencias gubernamentales, órganos electorales, personas en prisión preventiva, promotores culturales y público general que asiste a ferias y congresos.

Una de las características más destacadas de LUCI es su capacidad para adaptarse a las necesidades específicas de las comunidades, escuelas e instituciones que solicitan su intervención. Antes de actuar, el equipo de LUCI estudia el contexto social de cada lugar para diseñar estrategias educativas dinámicas y efectivas, que contribuyan a resolver conflictos y mejorar la convivencia.

El programa ha establecido alianzas estratégicas con diversas instituciones como la Secretaría de Educación Pública (SEP), el Instituto Nacional Electoral (INE), el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), los Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (PILARES) de la Ciudad de México, entre otros, lo que ha permitido ampliar su alcance y fortalecer su impacto.

En su misión de fomentar la cultura cívica y el desarrollo democrático, LUCI también ha brindado atención a 23,597 madres y padres de familia, así como apoyo a 10,661 docentes, consolidándose como un recurso valioso en la construcción de ciudadanía.